

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 13 février.

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, Sadler, L.-A. Lapointe, DeSerres, Lavallée et Robinson.

—Lue une lettre du docteur Lalonde demandant la permission de se servir de la grande salle de l'hôtel de ville de Ste-Cunégonde dans un but de charité.

Cette requête est accordée, mais à condition que l'éclairage soit payé par ceux qui s'en serviront; que cette permission ne soit pas considérée comme un précédent, et qu'avis en soit donné à M. Drouin.

—Les soumissions pour la fourniture de numéros de licence sont alors ouvertes, et la soumission de M. C.-T. Charlebois, pour numéros peints sur ferblanc, au coût de \$904.60, étant l'unique soumission conforme aux devis, est alors acceptée.

—Deux soumissions sont produites pour la fourniture de numéros et plaques métalliques: l'une par la "Montreal Stencil Works" offrant de faire l'ouvrage pour \$467.90 et l'autre par la "Hamilton Stencil Works" pour \$547.80. La soumission de la "Montreal Stencil Works," étant la plus basse, est acceptée.

—Les soumissions pour l'impression de la *Gazette Municipale*, présentées par M. Pigeon et par la Compagnie de Publications Commerciales sont alors ouvertes et renvoyées à M. Pelletier pour qu'il en dresse un tableau comparatif et qu'il prépare un rapport pour la prochaine assemblée.

—Il est alors proposé et

Résolu: Que les différentes sous-commissions soient formées comme suit:

Re Impressions, Expropriations et Propriétés civiques: MM. les échevins L.-A. Lapointe, DeSerres et Robinson;

Re Hôtel de Ville: MM. les échevins Sadler, Lapointe et Lavallée;

Re Impression et Gazette Municipale; MM. les échevins Carter, Lavallée et DeSerres;

Re Réceptions: MM. les échevins Sadler, Lapointe et Lavallée.

—Soumises des lettres des Commissaires du Port et du Département des Travaux publics, au sujet de l'Île Ronde.

Déposées sur le bureau.

—Un compte de M. Emile Joseph et une lettre de M. Clark sont renvoyés à la sous-commission des Réclamations.

Soumises des lettres de M. le Colonel Williams informant le Conseil de la prochaine visite du Prince Arthur de Connaught; et de la "National Editorial Association" informant le Conseil de son intention de visiter Montréal durant la prochaine saison.

Résolu: De renvoyer ces lettres à la sous-commission des Réceptions et d'en accuser réception.

—Soumise une lettre de la "United States Life Insurance Co." demandant d'être remboursée d'un montant de \$600 payé par la compagnie comme taxe spéciale.

Renvoyée au Département en Loi.

—Lue une lettre du contrôleur de la Ville relativement aux réclamations et demandes de positions de certaines personnes ci-devant employées à Ste-Cunégonde et de St-Henri.

Résolu: De demander aux personnes qui font ces réclamations de produire les contrats ou résolutions sur lesquels sont basés leurs demandes, et que, en attendant, les avocats de la Ville soient consultés au sujet des obligations de la Ville à l'égard des ci-devant employés de St-Henri et de Ste-Cunégonde; faisant une distinction entre ceux que la Ville est tenue de payer jusqu'au 1er mai prochain, et ceux qui réclament un emploi permanent, et de présenter un rapport le plus tôt possible.

—Lue une lettre de MM. Robb et Pelletier concernant M. paiement des salaires par chèques.

Résolu: De prier le trésorier et le contrôleur de la Ville d'étudier de nouveau la question, et de voir quels sont les arrangements à conclure avec la Banque de Montréal.

Lue une lettre de MM. Robb et Pelletier concernant M. Sénécal.

Renvoyée à la prochaine assemblée.

—Soumise une requête de la Compagnie du Pacifique Canadien.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 13th of February.

Present: Ald. Payette, chairman, Sadler, L. A. Lapointe, DeSerres, Lavallée and Robinson.

—Read a letter from Dr. Lalonde asking for the use of the large room in the City Hall of Ste. Cunegonde for a charitable purpose.

Granted, but on condition that the light will be paid by the interested parties and that this will not be considered as a precedent and that Mr. Drouin be notified.

—The tenders for license numbers were then opened, and the tender of Mr. C. T. Charlebois for numbers, painted on tin, for the sum of \$904.60 being the only tender made, according to the specifications, was agreed.

Two tenders were made for metal badges, numbers and tags, one by the Montreal Stencil Works for the sum of \$467.90 and the other by the Hamilton Stencil Works for the sum of \$547.80. The tender of the Montreal Stencil Works being the lowest was accepted.

—The tenders for the printing of *The Municipal Gazette* made by Mr. Pigeon, and the "Cie de Publications Commerciales," were also opened and referred to Mr. Pelletier to be tabulated and reported upon at next meeting.

—It was then moved and

Resolved: That the different sub-committees be appointed as follows:

Re Claims, expropriations and Civic properties: Ald. L. A. Lapointe, DeSerres and Robinson.

Re City Hall: Ald. Sadler, Lapointe and Lavallée.

Re Printing and Municipal Gazette: Ald. Carter, Lavallée and DeSerres.

Re Reception: Ald. Sadler, Lapointe and Lavallée.

—Submitted letters from the Harbour Commissioners and the Public Works department concerning l'Île Ronde.

Laid on the table.

—An account of Mr. Emile Joseph and a letter of Mr. Clark were referred to the sub-committee on Claims.

—Submitted letters from Col. Williams informing the Council of the coming visit of Prince Arthur; and from the National Editorial Association informing the Council that they intend to visit Montreal during next summer.

Resolved: To refer the same to the Reception Committee and to acknowledge receipt of letters.

—Submitted a letter from the United States Life Insurance Company asking for the reimbursement of the sum of \$600 paid by the Company as a special tax.

Referred to the Law department.

—Read a letter from the comptroller, Mr. Pelletier, in connection with the claims and position of certain persons, ex-employees of Ste. Cunegonde and St. Henry.

Resolved: That all persons who make such demands be asked to produce the vouchers or resolutions upon which they base their claims, and that in the meantime the City attorneys be asked to study the question of the obligations of the City towards the ex-employees of St. Henry and Ste. Cunegonde; making a distinction between those to whom the City is bound till the 1st of May next, and those who claim permanency, and to report as soon as possible.

—Read a letter from Messrs. Robb and Pelletier *re* salary cheques.

Resolved: To ask the City Treasurer and the Comptroller to again consider the question, and to see what arrangements could be made with the Bank of Montreal.

—Letter from Messrs. Robb and Pelletier *re* Mr. Senecal.

Referred to next meeting.

—Petition of the Canadian Pacific Railway Co.